

## Urlaubsgefühl trotz Demenz in Bad Ischl

OÖ. „Endlich einmal eine Auszeit genießen“ oder „die Erinnerung von Urlaub, wie er früher war, aufleben lassen“: Diese Argumente werden oft als Motivationsgründe für den MAS Alzheimerurlaub genannt. Bad Ischl als europäische Kulturhauptstadt 2024 könnte ein weiterer guter Grund sein, um zum Urlaub in die Kaiserstadt zu kommen. Damit es wieder echte Ferien werden und auch Angehörige ihre freie Zeit genießen können, hat das MAS Alzheimerhilfe-Team rund um Amelie Seidl wieder ein Demenz-Entlastungsprogramm zusammengestellt, das weit über den Urlaub hinaus wirkt. Diese Qualität des MAS Alzheimerurlaubs wird auch durch die TÜV-Zertifizierung bestätigt. Für Schnellentschlossene gibt es von 12. bis 19. November noch Restplätze.

---

**Infos bei Amelie Seidl: Tel. 0664  
529 05 76, [alzheimerurlaub.at](https://alzheimerurlaub.at)**